

Datum: 09.10.2019  
Tel.: 233-92362  
Fax: 233-28149

Gesamtpersonalrat

Stellungnahme zur Beschlussvorlage „Sourcing- und Cloud-Strategie der Landeshauptstadt München“

An den  
Referenten des Referats für Informations-  
und Telekommunikationstechnik

Sehr geehrter Herr

der Gesamtpersonalrat hat sich in seiner Sitzung am 09.10.2019 umfassend mit der Beschlussvorlage „Sourcing- und Cloud-Strategie der Landeshauptstadt München“ befasst und stimmt mit folgender Stellungnahme zu:

Der Gesamtpersonalrat begrüßt es ausdrücklich Sourcing-Vorhaben und Cloud-Vorhaben durch eine stadtweit einheitliche Strategie zu regeln und zentral an einer Stelle über deren Umsetzung zu entscheiden.

Die Tatsache, dass bei alle relevanten Sourcing-bzw. Cloud-Vorhaben die Personalvertretungen der LHM so **frühzeitig und vollumfänglich** informiert und eingebunden werden, dass Transparenz bezüglich anstehender Planungen oder Prüfungen über den gesamten Zeitraum im Verlauf des Vorhabens für alle Beteiligten entsteht, ist für den Gesamtpersonalrat ein wichtiges Zeichen, dass die Regelungen des IT-Dienstvereinbarungsmodells in den entscheidenden Bereichen umgesetzt werden.

Damit der Gesamtpersonalrat einen Überblick über die Sourcing- und Cloud-Strategie der Landeshauptstadt München erhält, sollte er über alle Sourcing-bzw. Cloud-Vorhaben informiert werden. Diese Information muss mindestens die Gründe, das Ziel des Einsatzes sowie mögliche Auswirkungen auf personelle Veränderungen enthalten.

Um eine möglichst große stadtweite Akzeptanz für die Sourcing- und Cloud-Strategie zu gewährleisten hält es der Gesamtpersonalrat für unabdingbar, dass ihm ein jährlich eine Auflistung aller Sourcing-Vorhaben und Cloud-Vorhaben zur Verfügung gestellt wird, die zur Verteilung an alle Personalvertretungsgremien verwendet wird.

Mit freundlichen Grüßen

Stellv. Vorsitzender